

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Conseil ontarien pour l'articulation et le transfert soutient la mobilité des étudiant.e.s au Collège La Cité

TORONTO, le 18 juin 2024 – Dre Adrienne Galway, directrice exécutive du Conseil ontarien pour l'articulation et le transfert (CATON), a annoncé, en compagnie de Jill Dunlop, ministre des Collèges et Universités, et Dre Ann Marie Vaughan, présidente et PDG du Collège Humber, le lancement de 39 nouveaux projets destinés à favoriser la mobilité des étudiant.e.s du postsecondaire.

À l'automne 2023, le CATON a lancé des appels de projets pour accroître l'accessibilité et l'impact dans l'enseignement postsecondaire. Cet appel a suscité un nombre sans précédent de demandes de la part d'établissements postsecondaires, témoignant d'un intérêt croissant pour renforcer la mobilité des étudiant.e.s, élargir l'accès aux possibilités d'études postsecondaires et améliorer les voies d'accès au marché du travail.

Au cours de l'année prochaine, le CATON prévoit débloquer plus de 2,8 millions de dollars pour financer des projets de mobilité des étudiant.e.s dans 35 collèges, universités et instituts autochtones de l'Ontario. Ces projets visent à habilitier les étudiant.e.s en reconnaissant leurs études et expériences professionnelles antérieures et en facilitant les transitions entre les programmes et les établissements.

Au Collège La Cité, plus de 40 programmes font l'objet d'ententes spécifiques sur la mobilité étudiante (entente d'arrimage) grâce auxquelles le diplôme d'études collégiales de La Cité est reconnu par des universités canadiennes francophones, bilingues et anglophones. Ce financement permet donc de soutenir le projet suivant :

- **Mobilité - Soins paramédicaux avancés**

Ce projet permettra d'analyser la faisabilité d'une passerelle pour les diplômé.e.s du programme Soins préhospitaliers d'urgence du Campus Notre-Dame-de-Foy (CNDF), au Québec, vers le programme Soins paramédicaux avancés, du Collège La Cité, afin de faciliter la mobilité d'une main-d'œuvre qualifiée dans un domaine où les besoins sont criants. Ce projet permettra, en autres, de renforcer la capacité de formation des ressources spécialisées et, par le fait même, d'améliorer les pratiques existantes dans un esprit de partage et de collaboration entre les équipes de La Cité et celles du CNDF.

Montant reçu de CATON dans le cadre de ce projet : 40 000 \$

« Pour aider les étudiant.e.s à atteindre leurs objectifs professionnels et académiques, il est indispensable de leur offrir des voies accessibles pour naviguer dans leur parcours éducatif », a déclaré Dre Galway. « En augmentant le financement, nous serons en mesure d'améliorer les transitions entre les établissements et les programmes, et d'aider les étudiant.e.s à atteindre leurs objectifs ».

« Le gouvernement de l'Ontario est fier de soutenir les efforts remarquables que déploie le CATON pour aider les étudiant.e.s de tous horizons à poursuivre leurs objectifs éducatifs », a déclaré Jill Dunlop, ministre de l'Éducation. « En favorisant des transitions plus harmonieuses et en reconnaissant la richesse des

connaissances acquises grâce à l'expérience antérieure, nous créons un environnement plus inclusif et plus favorable à la réussite des étudiants en Ontario. »

« Fruit d'échanges constructifs et ouverts, cette passerelle permettra de répondre à la pénurie de main-d'œuvre compétente qui sévit autant en Ontario qu'au Québec dans le domaine des services paramédicaux », a ajouté Mme Lise Bourgeois, présidente-directrice générale de La Cité.

Créé en 2011, le Conseil ontarien pour l'articulation et le transfert joue un rôle essentiel dans le soutien à la mobilité des étudiant.e.s en s'efforçant de réduire les obstacles auxquels se heurtent les étudiant.e.s qui souhaitent effectuer un transfert entre les collèges publics, les universités et les instituts autochtones de la province. Pour plus d'informations, consultez le site <https://oncat.ca/fr+home>. Le CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario.

À propos de La Cité

À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, le Collège La Cité accueille actuellement plus de 8000 étudiant.e.s. Ainsi, il place la réussite de l'étudiant au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes et formations dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et des campus satellites à Toronto, Hawkesbury et dans l'Ouest d'Ottawa.

- 30 -

Renseignements :

Pascale Montminy
Directrice, Communications, relations publiques et gouvernementales
613 316-1377
pmontm@lacitec.on.ca
www.collegelacite.ca